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本日欠席者

出 席 報 告

第 2238 回例会　　2023 年 2 月20日（月）　晴れ時々曇り

皆さん、こんばんは。今日は、静養中の入澤会員にも久し
ぶりに出席いただいております。体調はいかがでしょう
か。ゆっくりしていただけたら幸いです。さて、先日は暦(
こよみ)の話を少しさせていただきましたが、今日の会長
の時間はパワースポットについての話をしたいと思いま
す。エネルギーを感じる場所を今のことばでパワースポッ
トと言うのだそうです。パワースポットは和製英語だそう
ですが、今は一般的に広く使われている言葉になってきて
います。先ずはちょっと堅苦しい言葉での説明になりま
すが、パワースポットと呼ばれる場所は、自然界にあるリ
ズムや、力配分のもっとも人に適した場所のことで、元気
とつながると同時に自分本来の感受性や能力を高める
場所を言うのだそうです。古くは四国遍路や伊勢の神宮
参拝などが有名です。話はそれますが、伊勢の神宮参拝
は特に江戸時代に今でいうパワースポットで大ブームにな
ったことは有名です。江戸の終わり頃の1829(文政12)年
の式年遷宮の翌年には、半年未満の間に460万人が参拝
したという記録があるそうです。一年ですと単純に約
900万人になります。現在の年間参拝者数は約800万人
と言われていますからいかに多くの人が参拝されていた
のかがわかります。その当時の江戸の終わり頃の人口は
約3,600万人と言われています。今も神宮･四国遍路は有
名なパワースポットの場所です。このパワースポットを訪
れる人は昔でしたら｢聖地･霊場｣に赴く人であり、多くは

中高年層でしたが、この10年くらい前より20代～ 30代
の方もたいへん多く訪れているそうです。｢オタクの聖地･
アキバ｣とか｢アニメの聖地｣とか言わる｢聖地｣も影響して
いるのかと思います。本来｢聖地｣とは永く人々から信仰
の場として崇められてきた神聖なる場所を言いますが、現
在では若い人の豊かな感覚で拡大使用されて｢聖地｣とい
われる場所も多くあります。楽しく元気をもらえるところ
が聖地となり、パワースポットとして有名になり、たくさん
の人が訪れているようです。皆さんも元気を貰いにパワ
ースポット、聖地と言われるところに是非出かけしてみて
ください。ゴルフ場も元気が貰えるところですが、若い人
の行くパワースポットも行ってみてください。益々若返る
ことができると思います。最後に、今日の例会の後半は、
新会員卓話を森嶋洋子会員にお願いしております。その
後は、眞原新会員･森嶋新会員の歓迎会を予定しており
ます。最後まで宜しくお願い致します。

会長の時間
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　石腰　亮　　幹事　小澤千明

会報委員(クラブ管理運営委員会)

島村盛晶　　山本和好　　石丸博久　　大澤　剛　　小澤千明　　
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イマジン・ロータリー

寒川ロータリークラブ

石腰会長

例会変更

なし

藤沢南、藤沢、各RC

●寒川神社参集殿
～開殿50周年祝賀会開催案内｛3/13( 月 )16:00 ～　於

小澤幹事幹事報告
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委員会報告･地区および地区出向者報告
創立 50 周年実行委員会　三澤式典部会長
既にご連絡しました通り、23日 ( 木 ) に式典部会を開
催し、最終的な式典･祝賀会のスケジュールを決めよう
と思います。部会メンバーの皆様、実行委員長副委員
長、会長幹事は出席をよろしくお願いいたします。

: 参集殿｝（会長出席予定） 例会後
｢眞原　浩新会員･森嶋洋子新会員　歓迎会｣

委員会報告・地区および地域出向者報告

〇ハイライトよねやま Vol.275

鈴木郁男クラブ管理運営委員

同好会報告

2238回スマイルボックス
合計37,000円

ゴルフ同好会　椎谷会長
第 261回、湘南シーサイドでのコンペですが、茂内さ
んと島村さんが欠席となりました。

◎石腰会長･小澤幹事
本日の卓話者：森嶋さん、大変楽しみにしておりました。
よろしくお願いいたします。また、後半では眞原さん
と森嶋さんの歓迎会、若菜委員長はじめとする親睦委
員の皆様、よろしくお願いいたします。
◎森嶋会員
本日は歓迎会を開催してくださるとのこと、楽しみにし
て参りました。メンバーの皆様に感謝の気持ちを込め
て。Happy Smile！！
◎眞原会員
今日は歓迎会を開いていただきありがとうございます。
これからももっと皆様と仲良くなれるように頑張ります。
◎島村会員
初めてタイに行ってきました。良い国ですね！！最高で
した。
◎青木、秋本、石塚、石丸、磯川、井上 (晋 )、井上
( 稔 )、入澤、内野、金子、菊地、椎谷、清水、下里、
鈴木 ( 郁 )、鈴木 ( 正 )、高波、中野、中村、二見、、
三澤、三留、山本 ( 和 )、山本 ( 哲 )、若菜、各会員

新会員スピーチ
森嶋洋子会員　｢なぜ私が私立探偵に！？｣

－録音は事務局にて保管－
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